

Perkuat Hubungan TNI Dengan Masyarakat, Dandim Salatiga Laksanakan Trabas dan Berbagi Kebahagiaan di Gunung Telomoyo

Agung widodo - SEMARANG.INFORMAN.ID

Sep 9, 2024 - 20:38



Foto: Saat Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes, S.Hub., Int., M.Han Melaksanakan Kegiatan Trabas dan Baksos di Dusun Pagergedog Desa Sepakung Kecamatan Banyubiru Kabupaten Semarang Jawa Tengah, Senin (9/9/2024).

SEMARANG- Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro

Koedoes, S.Hub., Int., M.Han bersama jajarannya melaksanakan kegiatan Trabas yang dirangkaikan dengan bakti sosial (Baksos) berupa pembagian paket sembako kepada warga di Dusun Pagergedog Desa Sepakung Kecamatan Banyubiru Kabupaten Semarang Jawa Tengah, Senin (9/9/2024).

Kegiatan itu merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat sekaligus sarana menyalurkan hobi dan mempererat hubungan dengan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Dandim dan rombongan menempuh jalur menantang di kaki Gunung Telomoyo menggunakan motor trail.

Diketahui selain untuk berolahraga, trabas ini bertujuan untuk menjelajahi dan memantau langsung kondisi wilayah binaan, terutama di daerah yang sulit dijangkau dengan kendaraan umum.

Setelah kegiatan trabas selesai, dilanjutkan dengan aksi bakti sosial berupa pembagian sembako kepada masyarakat kurang mampu yang tinggal di sekitar Gunung Telomoyo.

Paket sembako itu berisi kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, mie instan, dan gula dibagikan kepada warga.

Dalam kesempatan, Dandim menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud nyata kepedulian TNI kepada masyarakat, terutama yang berada di wilayah binaan.

"Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap bisa membantu meringankan beban masyarakat dan mempererat ikatan antara TNI dan warga," ucap orang nomor satu di jajaran TNI AD Kodim 0714 Salatiga.

Selain membagikan sembako, Dandim berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi dan masukan terkait kondisi di wilayah tersebut. Warga menyambut dengan antusias dan mengapresiasi kehadiran Dandim beserta jajarannya.

"Kegiatan ini diharapkan dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan guna mendukung kesejahteraan masyarakat dan memperkuat hubungan antara TNI dan rakyat di seluruh pelosok negeri," pungkasnya. (*)